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中
之
島
支
所
と
懇
談 

 

８
月
22
日
、
み
ず
ほ
団
地
の
田
邉

町
内
会
長
に
も
ご
参
加
い
た
だ
き
、

遠
藤
れ
い
子
前
県
議
、
笠
井
則

雄
市
議
、
長
坂
ま
さ
し
市
議
の

同
席
を
得
て
、
中
之
島
支
所
と

懇
談
し
ま
し
た
。 

 

応
対
し
た
課
長
は
、
「
２
車
線

の
車
道
除
雪
は
歩
道
に
雪
が
積

ま
れ
る
。
通
学
の
安
全
の
た
め

に
何
が
で
き
る
か
。
ロ
ー
タ
リ
ー

除
雪
車
の
出
動
を
増
や
し
て
、

道
幅
を
広

く
確
保
す

る
な
ど
を

ま
ず
は
実

行
し
て
み

た
い
。
一
足

跳
び
の
解
決
と
は
な
ら
な
い

が
、
『よ
り
良
い
』状
況
を
め
ざ

し
て
努
力
し
た
い
」と
。 

安
全
な
登
下
校
の
た
め
に 

 

危
険
を
無
く
し
、
安
全
に
登

下
校
す
る
環
境
を
確
保
す
る
た

め
に
は
、
子
ど
も
た
ち
も
保
護

者
も
、
地
域
自
治
会
も
、
み
ん

な
で
知
恵
を
出
し
合
う
こ
と
が

必
要
だ
と
感
じ
ま
し
た
。
皆
様

の
よ
り
良
い
ご
提
案
を
ぜ
ひ
お

聞
か
せ
く
だ
さ
い
。 

 

８
月
24

日
、
岸
田
政
権
は
漁

連
と
の
「約
束
」を
反
故
に
し
て

原
発
事
故
汚
染
水
の
海
洋
放
出

を
強
行
。
遠
藤
れ
い
子
前
県
議

は
抗
議
の
ス
タ
ン
デ
ィ
ン
グ
！ 

 

８
月
27
日
、
池
内
了
さ
ん
と

の
対
話
集
会
が
開
か
れ
、
遠
藤

れ
い
子
前
県
議
は
参
加
し
ま
し

た
。
テ
ー
マ
は
「ど
う
す
る
！
柏

崎
刈
羽
原
発
の
検
証
総
括
委
員

会
」、
池
内
了
さ
ん
の
話
を
聞
き

そ
の
後
、
１
２
０
人
の
参
加
者

は
小
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
て
意

見
交
換
。
活
発
な
グ
ル
ー
プ
討

論
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

原
発
の
後
始
末
を
次
世
代
に

付
け
回
す
こ
と
を
止
め
る
。
安

全
安
心
の
た
め
、
今
決
断
の
時
。 

豪
雨
災
害
及
び
米
坂
線
の

復
旧
状
況
を
視
察 

 

昨
年
の
豪
雨
で
被
害
を
受
け

た
米
坂
線
及
び
村
上
市
小
岩
内

地
域
の
復
旧
状
況
を
馬
場
秀
幸

県
議
と
共
に
視
察
し
ま
し
た
。 

 

土
砂
被
害
の
道
路
や
農
地
の

復
旧
工
事
は
進
ん
で
い
ま
す

が
、
米
坂
線
は
１
年
た
っ
て
も

復
旧
計
画
さ
え
未
定
。
線
路
は

草
で
覆
わ
れ
レ
ー
ル
は
錆
び
て

い
ま
す
。
国
鉄
民
営
化

に
「利

益

優

先

で

ロ
ー
カ
ル
線
は
廃
止

さ
れ
る
の
で
は
」の

反
対
議
論
に
「心
配

い
り
ま
せ
ん
。
新
幹

線
の
大
き
な
収
入
と
駅
ナ
カ
の

営
業
権
利
で
ロ
ー
カ
ル
線
の
赤

字
は
補
填
し
、
き
ち
ん
と
運
営

し
て
い
き
ま
す
」の
約
束
は
軽
視

さ
れ
て
い
ま
す
。
鉄
道
は
公
共
イ

ン
フ
ラ
と
し
て
、
国
の
責
任
で
復
旧

す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 

小
岩
内
地
域
で
は
住
民
の
声

を
生
か
し
た
工
事
で
、
「秋
に
は

よ
う
や
く
自
宅
に
も
ど
れ
る
」

「市
や
県
は
連

携
し
て
住
民

の
安
全
・安
心

第
一
に
考
え

て
ほ
し
い
。
」の

意
見
が
述
べ

ら
れ
ま
し
た
。 

 雨が降らないで連日の猛暑日。“冬の大雪が心配”と冬の通学路除雪で中之島支所と懇談 

「子どもたちの安全な通学のために」 

遠藤れい子の 
笑顔でファイト 

8/22 中之島支所（右手前背中側2人）に要請
する、奥右手3人目遠藤前県議 

 この危険を解消したい！ 

検
証
総
括
委
員
会
の
経
緯
と
今
後
の
市
民
検
証 

8/27基調報告する池内了さん 
「検証総括委員会の経緯と今後の市民
検証について」 

汚
染
水
の
海
洋
放
出 

 
 

や
め
よ
！ 

8/24アオーレ前で抗議のスタンディング 
高校生が飛び入りで参加してくれました。 
左端は遠藤前県議 


